

「思いやりの心」が いっぱい！

校長 井上 邦夫

春のような天候の下、師崎小の伝統行事「追跡ハイキング」を行いました。今年度が「第42回」となります。途中、急な坂道に苦戦しながらも、班長を中心としたチームワークで、無事にゴールすることができました。服装や健康管理等、おうちの方にもたくさんご協力いただきました。ありがとうございました。

恒例の絵文字クイズは、「思いやりの心で」が答えでしたが、たくさんの「思いやりの心」の場面を見ることができました。なかよし班の中は勿論のこと、他の班の子にも「がんばって！」と声かけしているのが印象的でした。素晴らしい姿だと思います。これからも、「思いやりの心」を大事にしていきたいと思います。

さて、こんな伝統行事ですが、年々、山の中のコース設定に苦勞しています。また、学校の再編も見据えて、行事の見直しを行っていく必要があります。そこで、次年度からは、「なかよし集会」と名前をかえて、実施内容を子どもたちとともに考えていきたいと思います。引き続き、ご理解とご支援を、お願いいたします。



なかよし班で協力して！

<「緊急事態宣言」の再発令にともなう行事等の変更について>

1月13日(水)に国の「緊急事態宣言」が再発令されました。それにともない、行事予定等の変更や教育委員会からのお願いの文書を配付しています。内容をご確認いただき、感染の拡大防止や医療のひっ迫の解消にご理解とご協力をお願いします。特に、「**毎朝の健康観察、マスクの着用、手洗い、室内の換気、不要不急の外出自粛**」をお願いします。

3学期「頑張りたいこと」の発表会(1/18)

※発表文は一部抜粋です



★【1年 石川 芽依 さん】

わたしが3学期に頑張りたいことは三つあります。
一つ目は、百人一首大会です。札をたくさん取って、一位になりたいです。そのために、ことばをしっかりと覚えようと思います。二つ目は、算数です。たし算やひき算の計算をはやくできるようにしたいです。そのために、毎日、家でカードを使って練習しようと思います。三つ目は、忘れ物をしないことです。連絡帳を見て、きちんと用具をそろえようと思います。
3学期は、この三つのことを頑張ります。

★【2年 荒井 識 さん】

わたしが3学期に頑張りたいことは二つあります。
一つ目は、算数のかけ算です。六の段と七の段の九九を間違えてしまうことがあるので、完璧にしたいです。二つ目は、体育のドッジボールです。ボールをうまくキャッチできないので、キャッチできるようにになりたいです。
かっこいい3年生になるために頑張ります。

★【3年 森下 そら さん】

わたしが3学期に頑張りたいことは三つあります。
一つ目は体育です。特に、ティーボールを頑張りたいです。なぜなら、バットを使ってボールを打つのが苦手だからです。そのために、狙っているところがけてバットを振ります。二つ目は、理科です。なぜなら、危ない実験があるかもしれないからです。なので、先生の言うことをちゃんと聞いて行動したいです。三つ目は、総合の左義長の子どもものぼり作りです。なぜなら、作り方が難しいからです。特に、自分の願いを絵にして描くのが大変でした。でも、左義長の先生が来てくれて、絵の描き方を教えてくれました。そのおかげで、みんなに追いつくことができました。左義長の本番が楽しみです。
クラスみんなで3学期を頑張りたいです。

★【4年 荒井 一颯 さん】

ぼくが3学期に頑張りたいことは二つあります。
一つ目は、国語です。どうしてかという、ぼくはあまり漢字が得意ではないからです。一つでも多くの漢字を覚えられるように、頑張りたいです。そのために、分からない漢字があったら、辞書を使って調べるようにします。二つ目は、書写です。どうしてかという、ぼくは「とめ」「はね」「はらい」をすることを忘れてしまうからです。一枚一枚ていねいに、「とめ」「はね」「はらい」を書くようにします。
この二つを、3学期、頑張っていきたいです。

★【5年 荒井 然 さん】

ぼくが3学期に頑張りたいことは二つあります。
一つ目は、百人一首大会です。＜中略＞本番は、どの札から読まれるか分からないので、すべて覚えられるようにしたいです。そして、優勝したいです。二つ目は、算数です。公式や計算の仕方など、毎日のように新しいことを覚えなくてははいけません。頭の中で覚えていても、いざとなると忘れてしまうことがあります。テストの前に勉強した単元の復習をして、テストで良い点数がとれるようにしたいです。
3学期は、この二つのことを頑張りたいです。6年生を送る会などもあるので、5年生みんなで力を合わせて頑張りたいです。

★【6年 渋谷 海天 さん】

3学期に三つのことを頑張りたいと思っています。
一つ目は、絵を描くことです。私の将来の夢はイラストレーターです。イラストレーターは、絵を描くことが仕事です。その夢を叶えられるように、日頃から絵の練習をしたいと思っています。二つ目は、勉強です。数ヶ月後、私は中学生になっています。＜中略＞算数や歴史、英語は不安なので、小学校で習ったことをもう一度復習して、中学校の勉強に備えたいと思います。三つ目は、運動です。私は3年間、運動をしない部活やクラブに所属していました。そのため、他の人より体力がないと思います。中学校は、通学距離が長くなるので、今のうちに外で遊んだり、体育の授業以外でも運動したりして、体力をつけたいです。

<黄色の帽子の「校章」について>

登下校にかぶっている黄色の帽子に、これまで、地域の業者さんが「校章」をつけてくれていました。先日、業者さんとお話した際、「校章」の在庫がなくなりつつあるとのことでした。そこで、今後は、「校章無し」の帽子になりますので、ご了解ください。

師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。(カラーで見ることができます)